# EL FAISÁN DE PALAWAN (Polyplectron napoleonis)



**Orden:** Galliformes

Familia: Phaisanidos

**Género:** Polyplectron

### ORIGEN:

Endémico de Filipinas, el faisán de Palawan se encuentra en los bosques húmedos de dicha isla, en la parte sur del archipiélago filipino.

Se pueden encontrar tres variantes, con una mínima diferencia entre ellas: Gran ceja blanca, pequeña ceja blanca y sin ceja.

### **CARACTERISTICAS Y PLUMAJE:**

PESO: El macho sobre 500 grs., y la hembra sobre 400 grs.

Es uno de los faisanes más pequeños que existen.

Tienen la cabeza negra, aunque pueden tener una gran ceja blanca, o bien una pequeña ceja blanca, según la variedad, también el cuello, el pecho y el vientre son negros. Las plumas de la cola están adornadas con unos ocelos de color azul verdoso metálico.

Es un ave realmente bella y atractiva, si nos referimos al macho, ya que la hembra es toda ella de color marrón terroso.

# **ALIMENTACION:**

Su alimentación se compone de frutos, semillas e insectos que encuentran escarbando en el suelo del bosque.

En cautividad les damos un pienso especial de faisanes adecuado a cada época del año.

# **PREVENCION:**

Dos veces al año se desparasitan con flubenol y se vitaminan.

#### PUESTA:

Suelen hacer varias puestas durante la primavera, (a veces la primera en febrero), y en cada puesta la hembra pone 2 huevos de color blanco rosáceo.

La incubación corre exclusivamente de cuenta de la hembra y dura unos 19 días aproximadamente.

# **EXPERIENCIAS CON LA CRIA:**

Durante los primeros días de vida los pollos y la hembra permanecen escondidos en la espesura del bosque y bajo la protección del macho, progresivamente las crías van saliendo a buscar alimento.

La cría en cautividad es diferente y si los huevos van a la incubadora hay que procurar meter alguno de codorniz unos días antes, para que al nacer puedan enseñar a los pequeños faisanes a comer y beber.

Es conveniente darles además del pienso, algo de pasta de insectívoros y también gusanos de harina.

De todas las maneras es un faisán difícil de criar y no es recomendable para aficionados primerizos.

### **CURIOSIDADES:**

Se trata de un ave monógama que se suelen encontrar por parejas, incluso después de la cría.

No hacen movimientos migratorios y sus territorios se limitan exclusivamente a la isla de Palawan.

Su parada nupcial es espectacular, pues abre la cola como un pavo real, al tiempo que la ladea en unos movimientos acrobáticos muy acompasados.

Ceferino Álvarez Garrido – "El Rincón de las Aves

